

## Santiago Creel aseguró que será el primero en registrase como candidato a la Presidencia de la República

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Hoy la alianza PRI-PAN-PRD acordaron que el próximo 26 de junio presentarán la ruta para elegir a su candidata o candidato a la Presidencia de la República. Dentro del PAN se pide un método abierto; quitar el requisito de un millón de firmas para participar.

Quien se adelantó fue el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien aseguró que será el primero en registrarse.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4985?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AloAP7NPuAyryvM&ithint=video&e=aflbsT